



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Fitriawati, (2018): Hubungan antara Motivasi dari Luar Siswa dan Kemampuan Berbicara di Kelas Dua SMAN 7 Mandau Duri.

Penelitian ini berjudul “Hubungan antara Motivasi dari Luar Siswa dan Kemampuan Berbicara di Kelas Dua SMAN 7 Mandau Duri”. Penelitian ini memiliki 3 rumusan masalah yaitu bagaimana motivasi dari luar siswa di kelas dua SMAN 7 Mandau Duri, bagaimana kemampuan berbicara siswa di kelas dua SMAN 7 Mandau Duri dan apakah ada hubungan antara motivasi dari luar siswa dan kemampuan berbicara siswa di kelas dua SMAN 7 Mandau Duri. Penelitian ini dilakukan untuk menemukan hubungan yang signifikan antara motivasi dari luar dan kemampuan berbicara pada siswa kelas dua SMAN 7 Mandau Duri. Penelitian ini adalah penelitian korelasi. Ada dua variabel yang digunakan dalam penelitian ini. Pertama adalah variabel X (Motivasi Dari Luar) dan kedua variabel Y (Kemampuan Berbicara). Subjek dari penelitian ini adalah siswa kelas dua SMAN 7 Mandau Duri, sementara itu, objek dari penelitian ini adalah motivasi dari luar dan kemampuan berbicara. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket dan tes. Untuk motivasi dari luar menggunakan angket. Kemudian untuk kemampuan berbicara, peneliti meminta siswa untuk berbicara di depan kelas selama 3 atau 4 menit untuk menguji kemampuan lisan mereka. Dengan menggunakan rumus product moment melalui SPSS 20.0 dalam menganalisa data, peneliti menemukan bahwa r_{null} adalah 0.489 dan r_{tabel} adalah 0.329 pada level 5% dan 0.423 pada level 1%. Dengan kata lain, r_{hitung} lebih tinggi daripada r_{tabel} baik dalam 5% ataupun 1% (H_0 ditolak dan H_a diterima). Kesimpulannya, ada hubungan yang signifikan antara motivasi dari luar siswa dan kemampuan berbicara pada siswa kelas dua SMAN 7 Mandau Duri.

Kata kunci : Hubungan, Motivasi dari Luar, dan Kemampuan Berbicara.